
令和５年第３回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

７ 佐々木勇一議員 

１ 脱炭素・気候変動への取組みについて 

（１）第６次環境行動計画に込めた思いや取組みについて 

 

（２）気候変動対策に関する助成制度の現状と補助件数の拡充について 

 

（３）脱炭素先行地域への取組みと区民・事業者との連携や協働について 

 

 ２ 本区のふるさと納税の新たな展開について 

 

 ３ 「江戸川」ナンバーに応募された図柄デザインの活用について 

 

 ４ ストリートピアノの推進について 

 

 ５ タブレットを活用した区立小中学生への学習支援について 

（１）読み書きが困難な子どもたち「ディスレクシア」への学習支援について 

 

（２）不登校児童・生徒への学習支援について 

 

６ 発達障がい等の配慮を要する子どもたちの介助員に対する支援について 

（１）発達障がい等の事例のデータベース化の現状と今後の展開や活用について 

 

（２）介助員への研修の効果や今後の取組みについて 

 

７ 区立小中学生への検定試験の受験料助成について 

 


